



Nous avons fait notre première sortie au bois qui s'est bien passée. Les petites jambes étaient fatiguées au retour vers l'école et tout le monde s'est endormi à la sieste!

En arrivant dans la forêt, nous avons une petite formule magique pour saluer ceux qui nous accueillent : « Lune de bois, fleur de pois, à la 1,2,3, nous voilà (ou à la prochaine fois) »

Nous avons découvert l'album « nos voisins silencieux » qui nous fait réfléchir à tous ceux qui habitent autour de nous/ avec nous mais à qui on ne prête pas attention.

*« Nous, les humains, nous parlons fort et nous bâtissons haut. Mais il existe d'autres manières d'habiter la Terre. »*

Nous avons donc écrit une règle : nous avons le devoir de respecter les lieux, les habitants de l'endroit qui nous accueille.



Au programme : graphisme dans la terre, mathématiques, langage. Nous avons aussi cherché tout ce qui pouvait faire du bruit pour créer notre livre des bruits de la forêt sur le même modèle que le « livre des bruits » de Soledad Bravi.

